



Die Hochwasserkatastrophe im Ahrtal hat gezeigt, wie wichtig funktionierende Kommunikation in Krisensituationen ist. Der DARC hat am Bodensee ein Pilotprojekt ins Leben gerufen, um in solchen Katastrophenfällen helfen zu können. Das Projekt Notfunk Bodensee wird vom DARC Ortsverbandsvorsitzenden Robert Traussnig vorgestellt.

Leadin

Die Hochwasserkatastrophe im Ahrtal hat gezeigt, wie wichtig funktionierende Kommunikation in Krisensituationen ist. Der DARC hat am Bodensee ein Pilotprojekt ins Leben gerufen, um in solchen Katastrophenfällen helfen zu können. Das Projekt Notfunk Bodensee wird vom DARC Ortsverbandsvorsitzenden Robert Traussnig vorgestellt.

Robert Traussnig antwortet auf diese Fragen:

00:02 min

1. Was ist die Idee hinter Notfunk Bodensee?

00:49 min

2. Seit wann gibt es den Notfunk Bodensee und wie ist er aufgebaut?

01:20 min

3. Was steckt alles an Technik drin in diesem Fahrzeug?

02:01 min

4. Aktuell ist es ein regionales Konzept. Könnte das Ganze auch für Deutschland funktionieren?

02:49 min

5. Wie lange sind Sie selbst schon Funker und was war der verrückteste bzw. weiteste Funkkontakt, den Sie jemals hatten?